

Municipio pide aclaraciones por mala praxis médica
Solicitan al Colegio Médico revisar las denuncias contra el Sar Damianovic

Hasta la Cámara de Diputados ha llegado la denuncia anónima formulada supuestamente por funcionarios del Cesfam y Sar Damianovic vía correo el pasado domingo. La diputada Javiera Morales manifestó su preocupación por los hechos denunciados y ofreció su apoyo para quienes deseen recurrir a organismos como la Dirección del Trabajo o Contraloría. En tanto, la investigación sumaria de la Cormupa sigue en curso con un abogado y se han levantado solicitudes al Colegio Médico para que acuda hasta el lugar.

"Conocimos una realidad para no creer lo que está ocurriendo dentro del centro médico", comenzó exponiendo la parlamentaria en su intervención realizada en la Cámara Baja. "La denuncia señala que parte de esa directiva tiene múltiples denun-

cias penales, incluso por tráfico de armas, sin que la jefatura y el municipio hayan hecho absolutamente nada. Y también, algo indignante. Señalan que hay malos tratos a los usuarios, sobre todo a personas mayores, incluso gente de más de noventa años a la que hacen esperar más de tres horas".

A su vez, la diputada emplazó a las autoridades, señalando que "si estas denuncias son ciertas, es impresentable de que hasta la fecha ni las jefaturas del Cesfam, ni el municipio haya hecho absolutamente nada".

La Municipalidad de Punta Arenas tomó razón de lo denunciado el mismo domingo a través de este correo ampliamente divulgado y el día lunes comenzaron los procesos de investigación. Se solicitó un informe de esta denuncia a los funcionarios involucra-

dos, sin embargo uno de ellos está con licencia médica y la directora del Cesfam se encontraba hasta este martes de vacaciones, por lo que éstos aún no han sido emitidos. Se generó en paralelo una investigación sumaria a cargo de un abogado de la Corporación Municipal y se han concertado distintas reuniones con funcionarios del Cesfam, encargados de salud y Confusam.

"Hoy se están haciendo algunas gestiones más, que incluyen la solicitud formal al Colegio Médico, para que pueda hacer una revisión de dos temas que son los más vinculados con las atenciones médicas. Primero, sobre la praxis médica respecto de unos casos ahudidos y también vincular con la eventual revisión de las fichas médicas", informó el alcalde Radonich sobre las medidas que



Roberto Méndez

Distintas investigaciones se mantienen en curso por las acusaciones anónimas vertidas del Sar Damianovic.

se llevan. Además indicó que espera que la Comisión de Ética del Colegio Médico tome cartas en el asunto.

Por su parte, la concejala Verónica Aguilar, integrante de la Comisión de Salud del municipio local, señaló que no se pronunciará al respecto, aunque agrega que "estamos en evaluación de esos casos que me parece una denuncia tremendamen-

te grave. Es importante que se investigue la situación que ahí está pasando y será la investigación que determine cuáles van a ser los requerimientos. La Comisión de Salud hoy día está preocupada también y ocupada de eso. Entiendo que van a haber reuniones privadas dentro de los próximos días para poder hacer un análisis exhaustivo de la situación".